

Les donateurs de sang mobilisés

La tendance à la baisse des précédentes collectes de sang a été renversée lors de la dernière qui a accueilli 79 personnes, dont huit nouveaux donateurs.

Avec 79 personnes venues tendre le bras, dont huit nouveaux donateurs, la dernière collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association des donateurs de sang bénévoles de Domérat, a renversé la tendance à la baisse des précédentes collectes.

En effet, en fin d'après-midi, au Centre culturel Albert-Poncet, l'attente pour tendre le bras et presser la poire pour donner son sang était longue. Et l'espace dédié à ce moment, avant l'entretien avec le médecin, était silencieux.

Au rayon des mauvais souvenirs

Comme dans une salle d'attente d'un cabinet médical, on cherchait d'une manière ou d'une autre à tuer le temps. Alors que l'esprit était plutôt, à ce moment-là, de donner vie à autrui.

La secrétaire de l'associa-



SANTÉ. Yvan (assis à gauche), entouré des bénévoles de l'association domératoise, s'est restauré après son premier don de sang.

tion domératoise pointait avec un certain plaisir les personnes inscrites sur le site de l'EFS ou pas. La liste s'allongeait et le président des donateurs de sang, Michel Madera, n'en revenait pas. Les dernières collectes étaient à ranger au rayon des mauvais souvenirs.

« Aujourd'hui, comme lors des mauvais jours de collecte, il n'y a pas vraiment d'explications à ce regain de dons », avançait-il, devant un ami allongé

qui n'en était pas à son premier don.

Les nouveaux donateurs étaient choyés

Les infirmières et infirmiers ne chômaient pas. Au suivant, au suivant... C'était pour la bonne cause. Les nouveaux donateurs étaient choyés, on leur

donnait de précieuses indications dont celle de bien se restaurer après le don. Là aussi, on n'était pas loin du coup de feu.

Yvan, employé à la ville de Domérat, venait de donner son sang pour la première fois, convaincu par son collègue rompu depuis longtemps à tendre le bras. Un geste qu'il renouvellera sans aucun doute avant de partir en vacances. Comme beaucoup de donateurs ce jour-là. ■